

Parcourrede

Schönen guten Nachmittag Damen, Herren, liebe Kinder.
Ich freue mich sehr, heute gemeinsam mit euch den Tag der Parcourseröffnung zu feiern.
Zuerst möchte ich einen kleinen Rückblick über die Entstehung des Parcours geben.

Im Jahre 1973 wurde der Vita Parcours vom damaligen Verkehrs- und Verschönerungsverein Satteins ins Leben gerufen und im Mai 1974 eröffnet- auf der selben Weide.... Mit einem Staffellauf der verschiedenen Vereine.

Ich möchte die beteiligten Personen noch erwähnen, denn ohne sie wäre der Parcours 2.0 gar nicht entstanden.

Im Komitee dabei waren:

Roland Frick
Paul Dobler
Josef Frick- Holzarbeiten

Lercher Richard
Joe Gabriel
Zimmermann Fritz
Papa Tschavoll

Nachdem alles mit den Waldbesitzern, der Agrar Röns und dem damaligen Bürgermeister Hermann Gohm geklärt wurde, wurde die Route ausgehandelt- die bis auf eine kleine Erweiterung- heute noch die gleiche ist- und umgesetzt.

Die Kneippanlage wurde schon in den 30iger Jahren vom Kneippverein gegründet und zuletzt von Metzler Christian instand gehalten und Material der Gemeinde Satteins saniert.

Die Instandhaltung wurde dann viele Jahre von Ernst und Annemarie Ott gewährleistet- vielen Dank dafür.

Und jetzt zum Parcours 2.0

Vor ca 10 Jahren ist die Idee aufgekommen im Verein Bergfexe aufgekommen, den Parcours zu erneuern und mit zeitgemässen bzw. rückenschonenderen Übungen zu bestücken.

Die orangen Tafeln wurden durch die blau roten ersetzt.

Dann wurde das Projekt wegen persönlichen und zeitlichen Gründen auf Eis gelegt.

Vor ca 2 Jahren hat mich dann Herbert Dobler angerufen unsere treibende Kraft- um an dem Projekt noch zu Ende zu bringen.

Den allergrößten Dank gebührt dir Herbert- deinem unermüdlichen Einsatz und deinen tollen Ideen, ein Mann der Tat.

Vielen Dank dem gesamten Kernteam
Corinna und Clemens Amman
Alfons Lins
Eberhard Erne

Manpower Andreas Dobler mit seiner Crew auf kam sah und sägte, Ulrichs...
Cindy Konzett für die schöne Tafel beim Achtsamkeitsbänkle
Dominik bzw der Gemeinde Satteins für die Bereitstellung des Materials
allen Satteinsern, die beim Aktionstag mit Womanpower und Manpower mitgeholfen haben
und sich an der Umsetzung beteiligt haben
Herzliches Dankeschön für die vielen Einsätze und die Geduld.

Vielen Dank der Gemeinde Röns für das Entgegenkommen und die finanzielle
Unterstützung. Wir freuen uns sehr ein gemeinsames Projekt mit der Gemeinde Röns
zu haben und treffen sich RönserInnen und SatteinserInnen und alle
Bewegungsfreudigen von überall her beim gemeinsamen Sonnengruß oder Meditation im
Yogawäldle oder bei einem gemütlichen Plausch bei der Stammhocke beim Kraftplatz.
Muckis präsentieren

Zum Thema finanzielle Unterstützung
Herzlichen Dank an die Sponsoren, die uns unterstützt haben

Fa. Doma- VKW Photovotaltik
Fa. Konzett Transporte , Au
Kanzlei Gantner Doshi, Rechtsanwälte
Samina
Plastikfreier Laden
Ländle Digital
UBM- Wohnbau
Mündle Sägewerk fürs Material
Ulrich Simon
Gemeinde Satteins Baumaterialien

Übergabe an den Kneippverein

vielen Dank an alle Helfer und an Streichelzomenschen....
Für das leibliche #wohl ist gesorgt, danke Kurt fürs Aufkochen, und allen Helfern, die
diesen tolle Fest ermöglichen.

17.00 musikalisches Schmankerl- Band Brothers& borders Prince...mit Andreas Amann
mit toller Kulisse- den Wald und Wiese beschallen